

15 novembre 2013

## L'Écho du Pors-Ruz. Vingt ans et des sujets à explorer

Les 71 Unes de L'Écho du Pors-Ruz étaient exposées, samedi et dimanche, à la salle des fêtes, à l'occasion du 20e anniversaire de la création de la petite brochure dédiée au patrimoine. Les membres de l'association Triskell (anciennement Pleyber Patrimoine) ont répondu aux questions des nombreux visiteurs et certains sont repartis les bras chargés de numéros qui manquaient à leur collection. Pour Alain Martin, président de l'association, cette aventure, qui semblait pour certains périlleuse, a connu, au contraire, un réel succès. En l'espace de vingt ans, de nombreux sujets, aussi divers que variés, ont été abordés et l'équipe de rédaction est encore loin d'avoir tout exploré.

